




Marocche



 Diese abwechslungsreiche MTB-Tour zeigt uns das Naturschutzgebiet Marocche. Von Arco aus fahren wir auf breiten Wander- und Fahrradwegen immer nach Norden, in Richtung Pietramurata. Auf diesen Wegen müssen, je nach Fahrkönnen, mehrere Schiebestrecken eingeplant werden. In Pietramurata angekommen queren wir das Sarca-Tal und fahren zunächst durch die Marocche, dann durch Weinfelder, zurück nach Arco. Von dort aus bringt uns der **SKYclimber Shuttlebus** zurück zur Station.

 This exciting Biketour shows us the Nature-Parc of the Marocche. Starting in Arco we follow the hiking-paths, always in direction north, until we reach the village Pietramurata. Depending on your fitness-level, you have to carry your bike more or less often. Arriving Pietramurata we cross the Sarca-valley and ride through the Marocche back to Arco. After a small break, our **SKYclimber-Shuttlebus** takes us back to our station.

 Questo itinerario per mountain bike è molto vario e ci conduce attraverso l'area protetta di Marocche. Da Arco, percorrendo comodi sentieri e larghe piste ciclabili, si prosegue sempre verso nord in direzione di Pietramurata. Su questi sentieri, in base alle proprie capacità, è necessario in più punti spingere il proprio mezzo. Giunti a Pietramurata, si incrocia la Valle del Sarca e si torna ad Arco attraversando le Marocche e i vigneti. Da lì la navetta di **SKYclimber** ci riporta alla nostra stazione.

dauer: ~ 4 stunden
durata: ~ 4 ore
duration: ~ 4 hours

kondition: 
condizione:
condition:

technik: 
tecnica:
technique:

